



KENNEDY Y CARTER. Washington, agosto 31. (AP). El senador Edward Kennedy (izquierda), demócrata por Massachusetts, y el candidato presidencial demócrata Jimmy Carter, hablan hoy con los periodistas después de sostener una reunión privada.

Diplomáticos rusos especulan sobre salud de Alexei Kosygin

Moscú, agosto 31. (UPI). La colonia diplomática de Moscú especuló hoy sobre el futuro del primer ministro Alexei N. Kosygin, pero las autoridades soviéticas mantuvieron silencio acerca de una versión periodística inglesa, según la cual Kosygin sufrió recientemente un derrame cerebral y fue salvado de morir ahogado por sus guardaespaldas. La información apareció ayer en el diario London Evening News y, según ella, el primer ministro de 72 años se encontraba nadando en el río Moscú cuando sufrió el ataque. Sus guardaespaldas lo hicieron revivir con respiración de boca a boca y de este modo salvaron su vida. El periódico agregó que su condición no es grave.

Los funcionarios soviéticos no estaban preparados para hablar sobre la noticia. En la Unión Soviética no se acostumbra hablar de la vida privada de sus líderes y se considera de mal gusto hacerlo.

Un funcionario del consejo de ministros, que dirige Kosygin, dijo: **Pasa a la página 20**

Gobierno "cívico-militar" es el que asume hoy en Uruguay

Montevideo, agosto 31 (UPI). El abogado Aparicio Méndez asumirá mañana la presidencia de la república con el apoyo de los jefes militares que lo designaron, para iniciar lo que oficialmente se ha denominado como "una nueva etapa en el proceso de institucionalización del país". Méndez, un ferviente anticomunista, de 72 años, reemplazará en el cargo al presidente provisional Alberto Demihelli, el que a su vez sucedió a Juan María Bordaberry, cuando éste fue derrocado por los militares el 12 de junio pasado.

El nuevo presidente fue propuesto al Consejo de la Nación (CONSENA), órgano supremo del Estado, por los líderes castrenses aprobando ese cuerpo la designación de Méndez el 14 de julio.

Nueva etapa

En un comunicado distribuido

Siguen discutiendo medidas de seguridad entre 2 Coreas

Seúl, septiembre 1º (UPI). Representantes del Comando de las Naciones Unidas (CNU) y de Corea del Norte se reunieron hoy en privado durante cerca de tres horas para discutir las medidas de seguridad que regirán en Panmunjom, la aldea del armisticio en la que el 18 de agosto guardias norcoreanos asesinaron a hachazos a dos oficiales del ejército norteamericano. Un vocero del CNU dijo que no tenía "nada que anunciar" sobre lo discutido durante dos horas y 43 minutos de conversaciones, las que se llevaron a cabo a puertas cerradas.

El vocero, absteniéndose de entrar en detalles, agregó que las reuniones seguirán realizándose sin la presencia de público o de periodistas "a fin de obtener los mejores resultados posibles".

Asistentes

En la sesión de hoy, la número

446 que se celebra desde que se firmara el armisticio de la guerra de Corea en 1953, el CNU estuvo representado por el coronel del ejército norteamericano Terrence W. McClain, acompañado por el coronel de la fuerza aérea de Corea del Sur, Suhm Woo-Kam, y el mayor Richard N. Patterson, un oficial de enlace canadiense.

La delegación norcoreana estuvo encabezada por el coronel del ejército Choi Yun-Chul.

Se tenía entendido que la sesión trataría principalmente la pro- **Pasa a la Página 17**

Papa estudia medidas contra obispo rebelde

Castelgandolfo, agosto 31. (Latin-Reuter). El Papa Paulo VI mantuvo hoy consultas con el nuncio apostólico (embajador) en Francia y con un experto en derecho canónico, presuntamente sobre la actitud a adoptar con el rebelde arzobispo francés Marcel Lefebvre. No trascendieron detalles de lo tratado por el Sumo Pontífice y su delegado apostólico en París, monseñor Emano Righi-Lambertini, pero los observadores estimaron que casi seguramente se habló de la polémica desatada por el alzamiento del arzobispo Lefebvre contra las reformas adoptadas por el Conci-

lio Euménico Vaticano Segundo. Otra personalidad que hoy concurre a la residencia veraniega del Papa en esta localidad próxima a Roma fue el arzobispo de Chieti, monseñor Vicenzo Fagiolo, conocido experto en derecho canónico, que es el que regula sanciones tales como la excomunión.

Versiones

Mientras tanto, circularon hoy versiones acerca de la posibilidad de que el arzobispo Lefebvre reincida en su desafío al Vaticano, **Pasa a la Pág. 45**

Chocan en vuelo 2 aviones cazas

Ridgecrest (California), agosto 31 (UPI). Dos aviones de caza a reacción de la aviación naval chocaron anoche en vuelo y sus restos en llamas se dispersaron en un lugar de las afueras de esta ciudad.

Los tres tripulantes de las dos máquinas fueron expulsados automáticamente por sus asientos pa- **Pasa a la página 13**



VISITA CENTRO. San Francisco, California, agosto 31. (AP). El senador Walter Mondale, candidato vicepresidente demócrata, conversa con varias niñas en su visita hoy al Centro Latino Juvenil en San Francisco.

Aplastan complot de Liga Roja en México

México, agosto 31. (UPI). La policía informó hoy haber aplastado un complot de la Liga Comunista 23 de Septiembre, la que se proponía colocar una serie de bombas en bancos y oficinas del gobierno en anticipación del sexto informe a la nación del presidente Luis Echeverría, cuyo período está por expirar. Los detalles de los preparativos terroristas se conocieron con la detención el sábado de cuatro individuos, uno de ellos una mujer, tras un tiroteo con la policía.

La mujer, que fue identificada como Consuelo Idalia Baños, habría asumido el mando de la violenta "Brigada Roja" de la Liga, cuando su jefe, David Jiménez Sarmiento, fue muerto a tiros por la policía a principios de este mes.

Hay lee discurso

Invitados especiales del exte- **Pasa a la página 22**

Entre dunas de arena caerá en Marte la nave Viking-2

Pasadena, California, agosto 31 (AP). Los científicos han seleccionado un lugar preciso de la planicie marciana de Utopia como lugar donde descenderá el viernes el laboratorio automático del Viking 2. De salir todo bien, el módulo de aterrizaje de 600 kilos, idéntico al que ya reposa sobre la roja superficie del planeta, quedará entre dunas de arena a unos 200 kilómetros al oeste del cráter Mie, dijeron funcionarios del programa.

Igual que el módulo del Viking-1 que aterrizó el mes de julio, la segunda nave descenderá sobre sus tres patas, tomará fotos de la región y más o menos una semana después, iniciará experimen- **Pasa a la página 38**



CONVERSAN. Washington, agosto 31. (AP). El senador Robert Dole, candidato vicepresidente por el Partido Republicano, conversa hoy con la presidenta del Comité Nacional Republicano, Mary Louise

Smith, durante una visita a la sede partidaria en Washington. Tanto Ford, candidato presidencial republicano como Dole, se preparan para la lid electoral.